

SOCUÉLLAMOS

Albiosa Solar inaugura una planta de 2,7 MW de potencia

Castilla-La Mancha es la primera Región en potencia solar instalada con 320 megawattios, 56 de los cuales se ubican en la provincia de Ciudad Real, según datos de la Comisión Nacional de la Energía de marzo de este año.

El delegado provincial de Industria y Sociedad de la Información, Juan José Fuentes, acompañado entre otras autoridades, por el alcalde de la localidad, Sebastián García, inauguró en Socuéllamos una nueva planta solar de 2,7 megawattios (MW) de potencia instalada promovida por Albiosa Solar.

Esta nueva instalación se suma a las que ya existen en Castilla-La Mancha que sitúan a nuestra Comunidad a la cabeza nacional en potencia instalada en energía solar fotovoltaica ya que en estos momentos hay 320 megawattios de potencia instalada.

En el transcurso de su intervención, el delegado de Industria y Sociedad de la Información destacó que la apuesta del Gobierno regional por las energías renovables está atrayendo multitud de inversiones materializadas en plantas como la inaugurada hoy y en ese sentido, agradeció a Albiosa Solar que haya elegido Ciudad Real y en particular Socuéllamos para llevar



Foto: Alberto Pérez
El delegado de Industria y Sociedad de la Información, Juan José Fuentes, junto al alcalde de Socuéllamos, Sebastián García y responsables de Albiosa Solar.

adelante este proyecto.

Juan José Fuentes subrayó el potencial de la provincia de Ciudad Real en el desarrollo de la energía solar tal como lo demuestra el hecho de que grupos internacionales como BP Solar, Solaria y Silicio Solar hayan anunciado o estén desarrollando proyectos en relación con la fabricación de componentes para la producción de este tipo de energía.

También destacó que la política energética de Castilla-La Mancha no se limita exclusivamente a la generación de energía limpia sino que da un paso más allá para ir desde la producción industrial de los componentes a la generación de investi-

gación y conocimiento en torno al sector, la creación de empleo y la inserción laboral de los profesionales que se forman en la Universidad regional y la Formación Profesional.

Juan José Fuentes también señaló que otro de los beneficios de esta industria para la provincia es que está diversificando su tejido empresarial con un sector intensivo en tecnología.

La delegación de Albiosa Solar cuenta en la provincia de Ciudad Real con 18 empleados dedicados a la promoción y ejecución de plantas solares, biomasa y otras energías además de realizar labores de mantenimiento y vigilancia de los campos solares.

El Ayuntamiento socilita 54.700 euros con cargo al Plan de Empleo de la Diputación

El Ayuntamiento se ha acogido al Plan de Empleo 2008 de la Diputación Provincial. Según el alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, "es una preocupación del Ayuntamiento buscar todas las líneas de ayuda para fomentar el empleo en la localidad, y además en esta ocasión sin que suponga gasto alguno para las arcas municipales".

El proyecto que se ha solicitado consiste en la pintura de edificios e infraestructuras municipales, además del colegio público Gerardo Martínez. El presupuesto del proyecto es de 54.700 euros, de los que 24.489 van destinados a la contratación de nueve personas (tres de ellas, con discapacidad igual o supe-



rior al 33%), y 25.210 a la adquisición de los materiales.

Por su parte, Mari Carmen Toledo, como concejala de Mujer también ha informado sobre un nuevo programa de empleo dirigido a mujeres que ha concedido el Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha (SEPECAM).

Este programa dará empleo a siete mujeres durante seis meses, realizando trabajos en jardines y viveros. Para acceder a este programa, tendrán preferencia las mujeres víctimas de malos tratos o en riesgo de exclusión social.

Además, la Concejalía ha solicitado una segunda fase de este programa, para doce nuevos puestos de trabajo, con un presupuesto de 75.000 euros.

PEDRO MUÑOZ

40 niños participan en los talleres de apoyo del PRIS

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, y la concejala de Servicios Sociales, Aurora Espinosa, visitaron recientemente los talleres de apoyo escolar que se están llevando a cabo en el barrio La Vereda dentro del Programa Regional de Integración Social (PRIS) dirigido a minorías étnicas e inmigrantes.

Cerca de 40 niños, de edades comprendidas entre los 6 y los 11 años, participan en estos talleres cuyo objetivo es ofrecer a los chavales clases de apoyo que les ayude a mejorar en el colegio. Los talleres se imparten en tres grupos de doce alumnos cada uno distribuidos por sectores de edad. Cada grupo es atendido por una monitora y dos voluntarios que les proponen ejer-

cicios de ortografía o matemáticas, además de actividades como manualidades o la realización de murales, entre otras.

De esta forma, además de mejorar el rendimiento escolar de los niños, se les inculcan valores como el esfuerzo y la importancia de la formación y, en cierta medida, contribuye a luchar contra el absentismo escolar muy elevado entre los niños de etnia gitana.

Los talleres, que se vienen desarrollando desde hace más de cinco años en el barrio La Vereda, se prolongarán hasta el próximo mes de diciembre, aunque en el mes de julio, los niños participarán en la Escuela de Verano con el fin de fomentar su integración social, y en el mes de agosto tendrán unas merecidas vacaciones.

Promancho presenta el sistema de rutas GPS



El presidente de Promancho y alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, acompañado por el tesorero de la Asociación y alcalde de Campo de Criptana, Santiago Lucas-Torres, y por la concejala de Socuéllamos, Pruden Medina, ha presentado un novedoso sistema multimedia que permite a turistas de todo el mundo descargar rutas e información con anterioridad o durante sus visitas a los pueblos de Promancho.

Este pionero sistema de "Rutas GPS de los municipios de Promancho" es apto para ser descargado y utilizado en navegadores, en pdas y en ordenadores, es "una medida innovadora con un conjunto de recorridos que pone a dis-

posición del turista una completa información de los puntos de interés histórico, cultural o natural de cada pueblo".

Las Rutas están presentadas en dos modalidades: una con itinerarios individuales de cada uno de los municipios, subdivididos en rutas urbanas y rutas naturales; y otra con recorridos comarcales que engloban a distintos pueblos, como por ejemplo la ruta de las bodegas.

Puntos de interés turísticos, fotografías, planificación de rutas, distancias ortofotos, descripciones o locuciones son algunas de las prestaciones del sistema, que se puede descargar de manera gratuita en www.promancho.com.